



Hei!
Darf ich zu Euch kommen?

Finnische Schüler heißen wir in Deutschland als Gastschüler willkommen für 4 Wochen, 3 Monate oder ein ganzes Schuljahr.



Dies ist eine tolle Chance für Familien, mehr über Finnland und finnische Gebräuche zu erfahren und mit etwas Glück eine neue Freundschaft aufzubauen.

Als Gastfamilie bieten Sie nicht nur der finnischen Schülerin / dem finnischen Schüler die Möglichkeit zur Teilnahme. Die meisten Familien berichten nach dem Aufenthalt, dass dieser auch für sie bereichernd war.

Unser Programm zeichnet sich dabei u.a. dadurch aus, dass wir als einer von wenigen Anbietern einen Unkostenbeitrag vorgesehen haben, den Gastfamilien erhalten.

Viele weitere Informationen haben wir unter



familie.finngast.de

zusammengestellt. Über diese Seite können Sie zudem Kontakt mit dem für ihr Bundesland zuständigen Referenten aufnehmen.